

Timnas Indonesia Gagal Lolos Semifinal Piala AFF 2024 Usai Kalah dari Filipina 0-1

Category: Bola,Olahraga

written by Redaksi | 21/12/2024



ORINEWS.id – Timnas Indonesia gagal melangkah ke babak semifinal Piala AFF 2024 setelah menelan kekalahan 0-1 dari Timnas Filipina dalam laga terakhir Grup B ASEAN Mitsubishi Electric Cup (AMEC) 2024 di Stadion Manahan, Solo, pada Sabtu (21/12/2024) malam.

Gol tunggal Filipina dicetak oleh Bjorn Martin Kristensen lewat tendangan penalti pada menit ke-63.

Kemenangan ini membawa Filipina finis di posisi kedua Grup B dengan koleksi enam poin, sedangkan Indonesia harus puas di

peringkat ketiga dengan empat poin dari empat pertandingan.

Dengan hasil ini, Indonesia dipastikan gagal lolos ke semifinal Piala AFF 2024.

Filipina yang meraih tiga poin dari kemenangan ini, berhasil menyusul Vietnam yang sudah lebih dulu memastikan diri sebagai juara grup dengan koleksi sepuluh poin.

Di babak semifinal, Filipina akan menghadapi Thailand yang menjadi juara Grup A, sementara Vietnam akan bertemu Singapura, runner-up Grup A.

Indonesia Kesulitan Beradaptasi

Di laga tersebut, Timnas Indonesia tampil kesulitan sejak awal. Meski memiliki sejumlah pemain berkualitas, skuad Garuda tidak mampu mengembangkan permainan di babak pertama, yang sebagian besar dikuasai oleh Filipina.

Tim asuhan Shin Tae-yong baru bisa memberikan perlawanan pada 20 menit terakhir babak pertama, namun peluang yang ada gagal dimanfaatkan.

Situasi semakin sulit setelah Muhammad Ferarri diganjar kartu merah oleh wasit Takasaki Koji (Jepang) pada menit ke-42 karena aksi kekerasan terhadap kapten Filipina, Amani Santos Aguinaldo.

Meski bermain dengan sepuluh orang, Indonesia mampu bertahan hingga jeda tanpa kebobolan.

Namun, babak kedua berjalan kurang menguntungkan bagi Indonesia. Setelah serangkaian serangan, Filipina mendapat hadiah penalti yang sukses dikonversi oleh Kristensen pada menit ke-63.

Indonesia terus berusaha mengejar ketertinggalan, namun peluang yang tercipta belum mampu menggetarkan gawang Filipina yang dijaga Patrick Philip Bravo Deyto.

Pemain Muda Indonesia Butuh Dukungan

Penyerang Indonesia, Hokky Caraka, yang tampil dalam laga tersebut, berharap dukungan dari seluruh pendukung Garuda tetap terjaga meski Timnas Indonesia gagal lolos ke babak empat besar.

“Kami sudah berusaha semaksimal mungkin, namun kami akan terus belajar dan berkembang,” kata pemain berusia 20 tahun tersebut.

Line-Up

Pelatih Shin Tae-yong menurunkan formasi terbaik dengan Cahya Supriadi sebagai penjaga gawang, ditemani oleh tiga bek Muhammad Ferarri, Kadek Arel, dan Dony Tri Pamungkas. Di lini tengah, Achmad Maulana dan Arkhan Fikri menjadi motor permainan, sementara Rayhan Hannan, Marselino Ferdinan, dan Rafael Struick mengisi posisi penyerang.

Di sisi lain, pelatih Filipina, Alberto Capellas Herms, berhasil menyusun strategi yang efektif dengan menurunkan skuad terbaik yang berhasil menekan Indonesia sejak awal pertandingan. Filipina tampil solid di lini belakang dan efektif memanfaatkan peluang melalui penalti yang membawa mereka melaju ke semifinal.[]